令和6年度 学校報 No38

校訓「心ひとつに 明日を拓く」 額牒「気づき、考え、行動する生徒の育成」

美郷町立美郷中学校 令和7年2月7日 文責:校長

* 本校ホームページ→





1年生が書いた 「天筆」を体育館 に飾りました。

天筆は、700年 あまりの歴史があ るとされ、国指定 重要無形民俗文化 財に指定されてい

る「六郷のカマクラ」に含まれるもので、緑、黄、赤、白、青の順に継ぎ合わせた色紙に、「奉納鎌倉大明神 天筆和合楽 地福円満楽……」と書き始め、最後には和歌一首「新玉の年の始めに筆とりて万の宝かくぞあつむる」を書くのが習わしとなっています。子どもたちはこれに「学力向上楽」や「部活向上楽」等の自分の願いを込めた言葉を書き加えていました。この天筆は後で「竹打ち」会場へと運ばれることになります。今年の「竹打ち」は2月15日(土)に行われる予定です。



はてかり紹正をいったとめ冊がらいまれば、といったがはないでものではいる。これではいる。のではいる。

今回は学級の中で三人一組になって、自分たちで 決めたテーマに沿って紹介しました。「読書の美 郷」の実践の一つです。図書委員会の主催で、1、 2年生が学級ごとに実施しました。



11月の6年生体 を対対学に続い 1月30日に続い 1月30日では 1月30日で 1

からの学校生活や学習についての説明のほか、部活動や、地域クラブの一員として参加する際の「参加区分決定書」の手続き等についてもお話ししました。また、大仙警察署生活安全課の〇〇さんからは、一度ネット上に出てしまったものは警察でも削除が極めて困難であること、だからこそSNSの使用について家庭でルールを決めてそれをしっかり守らせること、トラブル回避は保護者の責任において行うべきことなどが話されました。

入学式は4月7日で、入学予定者数は133名です。



本校が全日本交通安全協会より「交通安全優良学校」として表彰されました。受賞したのは全国の小・中・高の中の40校です。永年にわたる交通安全教育やPTA校外指導部の街頭指導などが認められました。1月31日に美郷町交通安全協会会長の藤原政春様から、賞状と盾を伝達していただきました。これを励みとして、今後も交通安全への意識を高めていきたいと思います。



2月5日に第3回PTA運営委員会 を開催しました。 主な案件は来年度のPTA組織や4月

開催のPTA総会の原案に関わるものでした。「第2回PTA専門委員会」は授業参観と同じ2月13日の16:15から行われます。専門部ごとに今年度の成果と課題を確認するとともに、来年度の事業内容の見通しを立てることが主な内容となります。

PTA授業参観日

- ◇期日 2月13日(木)
 - * 今年度最後です
- ◇14:00~14:50 授業参観
 - * 詳細は学年報でご確 認ください。
- ◇15:05~16:00 学年懇談

1 年生 視聴覚室 2 年生 技術室 3 年生 体育館

*生徒玄関ホールに雛人形を、体育館には1年生の天 筆を飾っておりますので、是非ご覧ください。

